

## PDI da a conocer importante reconocimiento recibido en conferencia policial en Dubai

En una ceremonia encabezada por el jefe (S) de la Policía de Investigaciones de Chile de la Región de Valparaíso, prefecto Alberto Vásquez y que contó con la participación de la Delegada Presidencial, Sofía González; la fiscal Regional, Claudia Perivancich y representantes de municipios de la zona, se dio a conocer el premio obtenido por el Plan MT – 0, en la "World Police Summit" de Dubái, versión 2023. Esta conferencia es considerada la más importante del mundo en temas policiales, siendo el Director General de la PDI, Sergio Muñoz, quien recibió el galardón en el área antinarcóticos por este destacado modelo que opera en Chile desde el año 2014.

Los alcances de este plan, además, de la importancia del galardón obtenido por la policía civil, fueron difundidos de manera simultánea en todas las regiones del país a los detectives que forman parte de los equipos MT- Cero, como así también, a las autoridades locales, destacando que el Plan Comunal Antidrogas Microtráfico Cero (MT-0) fue creado e implementado por la PDI, como una estrategia policial orientada a desincentivar y reducir el tráfico en pequeñas cantidades a nivel local en todo Chile, contribuyendo a la disminución de la sensación de inseguridad en los barrios.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Cabe señalar, que en el evento *World Police Awards* participaron 90 agencias de policías del mundo. Dos iniciativas postuladas por la PDI fueron elegidas como semifinalistas en dos categorías: El Departamento de Operaciones Subacuáticas (Deosub) para el "Premio a la Excelencia en Ciencias Forenses" y el Plan Comunal Antidrogas Microtráfico Cero (MT-0) para "Mejor Programa Antinarcóticos del Año". Esta última iniciativa fue la que alcanzó la máxima distinción de su categoría, donde se encontraban también, como finalistas, programas presentados por la Dirección de Operaciones, Crimen Organizado y Contraterrorismo de Arma dei Carabinieri, de Italia, y la Policía Británica de Transportes.

Finalmente, es importante señalar que esta iniciativa ha sido exportada a países como <u>México</u> y <u>Argentina</u>; fue finalista en la primera versión de los <u>premios "Policía de Clase Mundial"</u> en 2019; resultó clasificada en el nivel más alto de desempeño en el Sistema de Evaluación y Control de Gestión de la <u>Dirección de Presupuestos</u> y más recientemente, fue la tematica principal de una <u>capacitación dictada a policías de Ameripol</u>, transformándose en referente para otros países de la región y el mundo.



y tú, ¿qué opinas?